

Compte rendu de la rencontre du mercredi 10 avril 2019 avec les habitants : de la rue de la Rente, de la Vallée, des Moinards, des Dabins et de la Grande Maison.

Les habitants se présentent et échangent entre eux ; ils témoignent tous d'une bonne entente dans leur secteur de résidence. Ils soulignent l'entraide qui y règne.

Après un rappel du compte rendu de la dernière rencontre datée du 8 décembre 2015, nous donnons la parole à chacun pour aborder les sujets qui l'intéresse.

Un éclairage défectueux au village des Moinards est signalé -

Dans ce cas, il faut relever le numéro d'identification sur le poteau et transmettre l'information à la mairie qui fera appel au service adéquat.

L'état de la route de la Rente est sujet de discussion -

→ une partie a été refaite : Pendant les travaux, il nous est signalé de la part des ouvriers de la RESE des comportements inappropriés :

- Camion stationné sur un terrain privé
- Dépôt de graviers,
- Bas-côtés détériorés.

→ Un courrier partira de la mairie pour informer la RESE.

→ La circulation sur ce tronçon de rue interroge les riverains : faut-il envisager une circulation a sens unique ?

La position de la nouvelle antenne du fournisseur Orange est discutée -

A ce jour l'emplacement initial a été refusé et pour respecter l'impact environnemental de nouvelles discussions sont en cours avec ce fournisseur.

Informations et échanges sur le ramassage des déchets -

La déchèterie des Charriers ferme. Les habitants déplorent un manque de tourné pour les déchets habituels, pendant les mois d'août et juillet. Des débats sont en cours à la CDA avec les représentants des communes.

Informations sur l'enfouissement des réseaux électriques -

A ce jour, seul le bourg et centre bourg ont bénéficié d'un enfouissement des réseaux dans le cadre de la rénovation de la voirie départementale qui le traverse.

Une présentation des événements à venir sur la commune est faite –

Chacun les retrouvera sur le site ou à la lecture du mail mensuel que la commune envoie à tous ceux qui nous ont autorisé à utiliser leur adresse mail (autorisation à renseigner sur le site ou en mairie.)

Quelques dates :

- 23 mai « être parent tout simplement » centre de Loisirs :

échange avec un psychologue M.Douillard

- 22 juin : fête de la Saint-Jean
- 12 juillet : deux spectacles de plein air dans le cadre des échappées rurales financées par la CDA.

7 août : journée cyclotourisme : la **semaine fédérale internationale de Cyclotourisme**.

Le chemin de randonnée des fermes a été enrichi de Q-Rcodes qui permettent de découvrir des informations sur Chermignac présentés par des chermignacais (on trouve un de ces Q-Rcodes au lieu dit « la Grande Maison »).-

Pour la commission Cadre de Vie
Chantal RIPOCHE – Michelle INIGUEZ
et Christian TOURNIER